はけんだより 10 月号

令和4年10月3日 みずき保育園

夏の暑さもおさまり、秋らしくなってきました。さわやかに吹く風が秋の深まりを知らせてくれます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあるので、手洗い・うがいや衣服の調節などをして、風邪を予防しましょう。まだまだ、コロナ感染症に気を付けながら、秋を楽しみましょう。

正しいケアで 国 を守りましょう

10月10日は「目の愛護デー」です。

目は、外の世界とじかに接しているため、傷つきやすい部位です。大切な目を守るため、正しいケアを知っておきましょう。

前髪はスッキリと

前髪が長いと、毛先が目に入って 目に傷をつけたり、炎症(結膜炎) を起こしたりするもとに。前髪は短 めに切りそろえるか、結んであげま しょう。



目やにはそっと、 外側に向かってふく

清潔なタオルを軽くぬらして目や にに当て、そのまま外側にふき取り ましょう。汚れが目の中に入るのを 防ぎます。乾いた目やには、ふやか してから取ってあげましょう。



で

目やにが多いときは病院へ

目やには自然に出るものですが、

- ●目やにの量がいつもより増えた
- 2~3時間で目やにがたまる
- 黄色や緑色の目やにが出ている

などのときは、炎症が起こっている 可能性があります。早めに小児科か 眼科を受診しましょう。

P●茶の阿@P●茶の阿●茶®

秋は薄着の服装で

9月も後半になると肌寒く感じる朝が増え、ついつい子どもに厚着をさせたくなります。 しかし、本格的な寒さを迎える前のこの時期 に薄着の習慣を付けておけば、かぜを引きに くい体になります。外気を肌で直接感じるこ とで自律神経が整い、病気への抵抗力が高ま るからです。"大人より1枚少なめ"を目安に、 薄手の衣服を重ねるなどして、じょうずな体 温調節を行いましょう。



内科健診

10月25日(火)は内科健診を行います。

調べる内容は…?=

- ・やせ過ぎ、太り過ぎはないか
- ・心臓、呼吸の音は正常に聞こえるか
- ・骨や姿勢はゆがんでいないか
- ・皮膚の様子に異常はないか
- ・病気にかかっていないか



- ●前日におうちでしてきてほしいこと●
- ・お風呂で体をきれいにしてきてください。
- ・上半身は全て脱いで健診します。下着には名前を 書いてきてください。
- ・髪の毛の長いお子さまは結んできてください。

